



Cynthia López Castro recibe el primer Premio Cremer-Passy de la Unión Interparlamentaria

La diputada federal Cynthia López Castro recibió este domingo el primer Premio Cremer-Passy en la 145ª Asamblea de la Unión Interparlamentaria (UIP) celebrada en Kigali, Ruanda.

El premio lleva el nombre de los fundadores de la UIP William Randall Cremer y Frédéric Passy, y reconoce a los parlamentarios que hacen una contribución destacada a la defensa y promoción de los objetivos del organismo, así como a aquellos que contribuyen a un mundo más unido, justo, seguro, sostenible y equitativo.

López Castro, quien milita en el PRI, es la primera mujer que recibe dicho galardón por su trabajo a favor de las cuotas de jóvenes en la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México.

En su discurso al obtener el premio, la legisladora mexicana destacó que solo el 2.8 por ciento de los parlamentarios en el mundo son jóvenes, por lo que ha dedicado su carrera a revertir esta situación.

Mi trabajo es abrir brecha a los que vienen atrás, por eso es importante garantizar espacios para jóvenes en la toma de decisiones, necesitamos frescura en la política, mentes frescas, ideas nuevas”, resaltó.

La diputada Cynthia López manifestó su interés por trabajar de cerca con los jóvenes y anunció una iniciativa en la Cámara de Diputados para que las personas de 18 años puedan ser electos como representantes populares.

De manera excepcional, se nominó a dos aspirantes para recibir el premio: la diputada priista y los todos los miembros de la Rada Suprema de Ucrania, encabezados por Ruslan Stefanchuk.

Los miembros del parlamento ucraniano fueron nominados en reconocimiento a su compromiso con sus deberes parlamentarios a pesar de la guerra en curso en Ucrania.

<https://lopezdoriga.com/nacional/cynthia-lopez-castro-recibe-el-primer-premio-cremer-passy-de-la-union-interparlamentaria/>